

14.11.2005 - 15:00 Uhr

## ASIN présente les variantes d'une initiative populaire contre une adhésion à l'UE

Berne (ots) -

- Indication: Des informations complémentaires peuvent être téléchargées en format pdf sous:  
[www.presseportal.ch/fr/story.htx?firmaid=100007283](http://www.presseportal.ch/fr/story.htx?firmaid=100007283) -

10 mesures pour l'indépendance et la neutralité

L'Action pour une Suisse indépendante et neutre (ASIN), qui compte près de 50'000 membres et qui va fêter l'année prochaine son 20e anniversaire, souhaite que l'on retire la demande d'adhésion à l'UE. Par "10 mesures pour l'indépendance et la neutralité", nous voulons contraindre le Conseil fédéral à se détourner de sa politique extérieure "qui ne cherche qu'à s'aligner". Le moyen le plus efficace pour y parvenir sera sans doute l'initiative populaire présentée dont nous présentons plusieurs variantes et qui vise à exclure une adhésion à l'UE et les étapes d'adhésion correspondantes.

Les représentants de l'ASIN et conseillers nationaux Dr. Pirmin Schwander (Président), Luzi Stamm (vice-président), Hans Fehr (directeur) et Oskar Freysinger (Comité) ainsi que le directeur adjoint Werner Gartenmann ont condamné vivement l'attitude du Conseil fédéral qui cherche à intégrer notre pays à l'UE à tout prix.

C'est en premier lieu grâce à l'ASIN que les citoyens suisses ont pu se prononcer sur Schengen et la libre circulation à l'Est a constaté le Conseiller national Luzi Stamm en guise d'introduction. Et c'est son mérite si les partisans ont dû opter pour la voie bilatérale. Mais le Conseiller national Hans Fehr a relevé que pour la majorité des membres du Conseil fédéral, la voie bilatérale n'était qu'une farce et que tous les moyens sont bons pour berniser les citoyens, même les plus éculés, comme "adhésion à une UE light" qui n'est qu'une chimère.

Oskar Freysinger a mis en garde contre crise la plus grave de son histoire que traverse actuellement l'UE après l'échec de la Constitution. Une adhésion à l'UE serait pour notre pays un suicide politique et économique. Une adhésion empêcherait notamment une politique de lutte contre l'inflation, une politique d'intérêt efficace, abolirait le secret bancaire, augmenterait les frais salariaux annexes, doublerait au minimum la taxe sur la valeur ajoutée, augmenterait le taux de chômage au niveau de celui de l'UE et obligerait la Suisse à verser des milliards de paiements nets.

Changement de cap en politique extérieure: 10 revendications

Les Conseillers nationaux Pirmin Schwander et Hans Fehr ont ensuite commenté les mesures et revendications de l'ASIN pour préserver l'indépendance et la neutralité de la Suisse:

1. Le "rapport sur l'Europe" annoncé par le Conseil fédéral Bundesrat devra être élaboré par des experts neutres, externes à l'administration, d'ici à la fin 2006.
2. La demande d'adhésion à l'UE doit être retirée.
3. Il faut empêcher, au besoin par une initiative populaire, d'autres étapes d'intégration et d'éventuelles négociations d'adhésion à l'UE. Les sept variantes présentées (cf. annexe) vont du retrait de la demande d'adhésion jusqu'à une Loi fédérale urgente comme obstacle contre les adaptations du droit et les négociations d'adhésion en passant par l'exclusion d'accords qui visent à intégrer

les institutions suisses à celles de l'UE et l'engagent à reprendre le droit consécutif.

4. L'ASIN demande un projet pouvant faire l'objet d'un référendum concernant "le milliard de cohésion Est"; elle s'oppose rigoureusement à d'autres paiements.

5. Il faut mettre le holà à la propagande d'Etat

6. L'ASIN ne tolère pas d'autres étapes d'adhésion à l'UE, camouflées en accords "bilatéraux".

7. Il faut renforcer les relations commerciales avec l'Amérique et l'Asie.

8. À l'ère du terrorisme, il convient de donner un nouveau poids à la neutralité en tant qu'instrument de sécurité.

9. L'ASIN appelle de ses vœux une armée de milice adaptée à la menace. 10. L'ASIN publie des recommandations de vote concrètes pour les élections 2007.

Mandat et importance de l'ASIN

Werner Gartenmann, directeur adjoint de l'ASIN, a insisté sur le fait que la Suisse aurait également à l'avenir besoin de l'organisation interpartis puissante qu'est l'ASIN, un mouvement populaire pour préserver la liberté, l'indépendance, la démocratie directe et la neutralité. Il s'avère en effet que même l'UDC est de plus en plus partagée sur les questions centrales en raison de son intégration plus forte au Conseil fédéral. Il a annoncé qu'à l'avenir, l'ASIN allait se profiler davantage comme force autonome.

Contact:

Action pour une Suisse et indépendante et neutre (ASIN)

Thunstrasse 113

case postale 669

3000 Bern 31

Tél. +41/31/356'27'27

Fax +41/31/356'27'28

E-Mail: [asin@asin.ch](mailto:asin@asin.ch)

Internet: <http://www.asin.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007763/100499832> abgerufen werden.